

UNGRD Comunicación <comunicaciones@gestiondelriesgo.gov.co>

610 COMUNICADO DE PRENSA LUEGO DEL VENDAVAL LLEGO LA UNGRD

Comunicacion Ungrd <comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co> 27 de octubre de 2012, 12:25 Cco: unidad <unidad@dgr.gov.co>, sistema <sistema@dgr.gov.co>, prensa prensa@dgr.gov.co>, Radio<radio@dgr.gov.co>, Television <television@dgr.gov.co>, Web <web@dgr.gov.co>, agencias <agencias@dgr.gov.co>, todosper <todosper@dgr.gov.co>

DESPUÈS DE VENDAVAL LLEGA LA UNGRD

Desde el momento del evento natural no ha parado la gestión del riesgo en esta zona del país.

Bogotá D.C. 27 de octubre de 2012. Personal de apoyo en manejo de desastres de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, se reúnen con los miembros de los Consejos Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Vichada y Puerto Carreño para analizar la situación registrada después del vendaval que afectó a esta ciudad el miércoles 24 de octubre.

En la Sala de Crisis, que se mantiene activa desde ese día, se está consolidando el plan de trabajo para la entrega de las ayudas a las familias afectadas. Con el 80% del censo adelantando la afectación es de 906 familias, 3.881 personas, 17 familias albergadas en el coliseo cubierto Indevi, 906 viviendas afectadas.

Con base en la afectación registrada y la priorización realizada, la entrega de asistencia humanitaria, se realizará en 4 cuadrantes, previamente establecidos por el Consejo Municipal. Dicha asistencia ascendió a 80 toneladas para lo que la Fuerza Aérea y Policía Nacional han puesto a disposición vuelos de apoyo para hacer llegar las Ayudas Humanitarias de Emergencia, hasta esta zona del territorio nacional.

Los cuerpos operativos (Cruz Roja, Defensa Civil, Policía Nacional, Ejército) siguen con la remoción de escombros y tala de troncos (aproximadamente 300 árboles caídos). Al día de hoy ya se cuenta con el 100% de las vías principales y el 70% de las vías secundarias despejadas.

Los equipos utilizados para la remoción de escombros y vegetación, cerca de 8 motosierras, fueron suministradas por la Gobernación y la Alcaldía, para lo cual también las han abastecido de combustible y aceite.

El fluido eléctrico en un 90% ya fue reestablecido. Queda por reesteblecer este servicio a los barrios Punta Lajas y la Esperanza.

Redactó: Jennifer Wilches

Oficina Asesora de sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06

Comunicaciones: Sandra Calvo

Pinzón, 3142010582 3202376139,